

## **SOLO,POR HABLAR**

Publicado por: secreet50

Publicado el : 5-7-2011 12:15:32

Una suave brisa, pasa dentro de mi casa, fuera hace calor, nunca he dejado de dormir por sentirlo,, es muy fresca, junto a la cocina en la sala de desayunos, oigo los pagaros cantando, tengo gente en casa, pero duerme.

Estoy sola en el piso de abajo, por compañía mi ordenador, tengo que regar mis plantas, pero lo haré al final del día,

Estará más fresco, con el sol más flaco, ahora voy a limpiar el polvo, el suelo, a poner la ropa en ordene, a inventar una cosa para comer, que sea agradable.

Oiré los buenos días de mi nieta, recogeré su beso en mi cara, charlaremos un poco de todo y se pondrá a estudiar, hoy tiene examen en la universidad, al final del día.

Mientras tanto, pienso como es corto el verano! Junio ya se fue, julio pasa rápido y Agosto ya es el final.

Con tan malas noticias, sobre la economía, con cortes en nuestro sueldo, con el futuro hipotecado, no hay ganas de nada, es triste, pero la verdad, es cruda, la democracia, por lo menos la que conozco, me ha dado la mayor dictadura que alguna vez conocí, Ella me ha quitado mi privacidad, nada es mío, nada tengo, ella es la dueña de todo.

Tengo que pagar la salud, impuestos cada vez mayores, no tiene piedad, por los más viejos, ni un triste cigarrillo puedo fumar, porque se preocuparan tanto con estos, sin mirar, al desgaste y depresión que nos matan un poco cada día, con miedo del mañana?

Siento, la gente triste, sin ganas de luchar, nos cogieran, nos han metido en la Unión Europea, cambiaran nuestra moneda, no tenemos identidad, somos pasto para los tiburones, cuando ya nada nos quede que harán?

Vendrá un virus mortal? Una epidemia que mate millones? Ando preocupada, muy tensa, la mitad de la población solo se queja, que la vida está mala.

No habrá manera de obligar a quien nos ha robado el provenir de que se marchen? Y nos devuelva lo que era nuestro?

Tanto nuestros Padres trabajaran! Tanto trabajamos nosotros! Y ahora?

Donde está el trabajo?

La justicia?

Nuestros derechos de vivir?

Así junto a la cocina, miro alrededor y doy gracias, por tener esta casa, con todo el sacrificio, que implica, trabajo, gastos y mucha infelicidad, pues no vivo feliz, no me deja mi familia.

Si fuera sola, Seria bueno, un paraíso, pero así como se comportan hacia mí, está igual que el ambiente fuera, con miles de tristes, sin mañana.

En grandeza anularan los europeos, en amuestra me anularan a mí, igual.

Por la boca muere el pez, tanto mal hablaran de franco, de Salazar etc. y hicieran peor.

Hay hambre, hay desespero, familias sin nada, ricos que son casi miserables,

No va a terminar nunca?

Porque no empiezan a cortar en los diputados? En el hormiguero de gente que anda por los pasillos, gastando las alfombras en sede de EU? Parece el jardín en Grecia«, que tenía cuatro arboles y tenían cuarenta y tres jardineros!

Bueno, me voy a trabajar, sin sueldo, claro, pero lo voy hacer, para no pensar más.

Oporto, 2 de Julio de 2011

Carminha Nieves